

La San Silvestre Eldense se suspende este 2020

29/09/2020



Este es un evento familiar y festivo.

El gobierno local ha tomado la decisión de suspender el acto deportivo de Elda más multitudinario, **la San Silvestre Eldense**. Así lo ha anunciado el edil de Deportes, **Fernando Gómez**.

Se trata del evento más importante que se celebra en la ciudad. El año pasado participaron **8.000 personas** y **unas 20.000 salieron a las calles a disfrutar de esta actividad** que más que deportiva, es familiar y festiva.

Ante el resigo que existe de rebrotes y la **situación excepcional que vive el planeta**, han tenido que tomar esta difícil decisión.

Este año la San Silvestre iba a cumplir 40 años, lo que la convierte en una de **la más antiguas de la provincia** y **la segunda de la Comunidad Valenciana**. Este

aniversario se traslada al próximo año, al 31 de diciembre de 2021, para que se pueda celebrar como se merece, ha dicho Gómez, quien ha señalado que se valoraron opciones como que participase menos gente pero que se ha descartado **“porque eso ya no sería la San Silvestre, sería otra cosa”**.



En 2019 participaron más de 8.000 corredores.